

Déterminez un antérieur boiteux

Lorsqu'un cheval boite d'un antérieur, voici comment détecter celui qui souffre : mettez-vous au trot assis sur un terrain dur et régulier, et observez les mouvements des oreilles du cheval. N'intervenez pas sur l'équilibre du cheval et laissez-lui l'encolure libre. En temps normal, l'encolure se balance symétriquement au pas mais au trot, les oreilles ne bougent pratiquement pas. Si le cheval boite d'un antérieur, sa tête ploie lorsqu'il pose l'antérieur sain, car il

pèse davantage sur ce pied, pour soulager celui qui le fait souffrir. On dit que le cheval «tombe sur l'antérieur sain ». Pour comprendre, imaginez que vous marchez avec un

petit caillou dans l'une de vos chaussures. Vous soulageriez le pied qui vous fait souffrir, en vous appuyant davantage sur celui qui ne vous fait pas mal.

